
Pièces 3 Pièces

Superficie 117 m²

Référence LM2481

Prix 14 000 €

Monaco
Appartement à louer (98000)
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3  PIECES,  entièrement  rénové,  situé  au  sein  d'une  résidence  de  luxe  avec

gardiennage  24h/24,  dans  un  quartier  résidentiel  et  calme,  proche  de  tous

commerces et des plages. D'une surface totale de 117 M2, il se compose de : hall

d'entrée, salon, deux chambres, deux salles de douches, cuisine équipée, toilettes

indépendantes.  Il  jouit  de  deux  loggias  d'une  surface  totale  de  22  M2  dont  une

avec  vue  panoramique  sur  la  mer.  Loué  avec  une  cave  et  un  emplacement  de

parking. *Photos rendering : salon et chambre

2-bedroom apartment,  fully  renovated,  located in  a  luxury  residence with  24-hour

security,  in  a  quiet  residential  area,  close  to  all  shops  and  beaches.With  a  total

surface area of 117 m², it comprises: entrance hall, living room, two bedrooms, two

shower rooms, fitted kitchen, separate toilet.It has two loggias with a total surface

area of  22 m²,  one of  which offers panoramic sea views.Rented with a cellar  and

parking space.*Rendered photos: living room and bedroom

DOTTA IMMOBILIER

5 BIS AVENUE PRINCESSE ALICE - 98000 MONACO

Contacter l'agence
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